

3. 共済制度を設定すること

我々はたゞの項目実現のため努力を傾注し進んで労竹組合運動を磐石の基礎の上に建設せんとする所であることを宣言す。

日本労竹総同盟 京都聯合會 大入田
會



労
竹

合
會

一、我等は同朋相愛の理想に基く議見の開拓技術の進歩
徳性の涵養を圖り以て自己の向上と完成を期す
一、我等は労働者の自主的組織と訓練により労竹条件の維
持改善並びに共同福利の増進を期す
一、成蹊は國情に立脚し資本主義の根本的改革を圖り以
て國情による新社會の建設を期す

重 要 會 務 報 告

○ 國本於労動に關するは、大公會廟に於ける定例の交渉並に實業界の發展のため向
訓練部係つて労資の合理化を計りつゝあり特に法同士ハイキヤ、优先權導入組合、業主側導入等
の團體協約の復活以、就職者との割期的事実、
○ 権の確立と亦本年度の復復でありこの重要事務報告書の附録である。

○ 十万窓破運動に因りて昨年度會及公團八會の次に其き二年繼續事業として特別委員会十
八口に改選へ二回の無前委員会召集して組織が大ハラウチと樹立した。大體式なる官僚主
上して實際的で然同體が實力並へに實業自らの体度と實踐は依つて高揚するの餘りとへ大體の
特徴的機能を有したが、内閣が組合主義的への發展について示唆されたことは特筆する所
ある。

○ 本年度大會の決定事項である、ハントレーハー於ける貨工運動の次本非常年も初めは二月開催され
る由下も開かれ年次定期評議會が開催され大會が開催の大勢力にして大會は二月開催され
る。